



フォトニュース



子どもや家族が集う「遊び・体験・ものづくり」の祭典 茅野市こどもまつり

8月27日、「第39回茅野市こどもまつり」が茅野市民館とバルビアを会場に開催されました。

今年は、子育てに関わる市内の25団体がこどもまつりに参加し、スライムやペーパーボール、新聞ちぎり絵などを作るコーナーや、ディスクトラックアウト、ニュースポーツなどの体験コーナー、「CHUKOらんどチノチノ」運営スタッフと利用者の中高生によるお化け屋敷が設けられました。また、子どもたちのダンス発表なども行われ、4年ぶりのこどもまつりは大いに盛り上がりました。



野菜や果物などの地元農産物を求めにぎわう 茅野市農業祭・JA信州諏訪農業祭

9月23日、茅野市運動公園で「第33回茅野市農業祭・第19回JA信州諏訪農業祭」が開催されました。

販売開始前から多くの人々が来場し、キャベツ・ダイコン・リンゴなどの地元農産物やイワシ・シャインマスカットなどの姉妹都市農産物を買って求めていました。この他、消防車やパトカーなどのはたらく車展示やアルパカとのふれあい体験、箸づくりを行う木工教室、福引きなどさまざまなコーナーが設けられ、来場者を楽しませていました。



倒壊家屋から救出の様子

災害時の自助・共助・公助の役割と相互連携を確認 茅野市総合防災訓練

9月3日、「茅野市総合防災訓練」を実施しました。自助・共助・公助の役割と相互連携の確認や、災害に即座に対応できる体制づくりを目指して行われ、北部中学校の会場では、湖東地区の自主防災組織や消防、警察、北部中学校の生徒など約150人が参加しました。

当日は、本部設置、避難所開設、炊き出し、消火放水、倒壊家屋からの救出、ドローン偵察（諏訪広域消防）などが行われ、参加者は訓練を実際に行ったり、見学をしたりして、災害が発生した場合に備えました。



工夫を凝らしたグラフで統計情報を伝える 茅野市統計グラフコンクール表彰式

9月12日、「茅野市統計グラフコンクール表彰式」が茅野市役所で開催され、金賞・銀賞を受賞した8名が今井市長から表彰状を受け取りました。

今年は、45作品の応募があった中から、第1部（小学校1・2年）、第2部（小学校3・4年）、第3部（小学校5・6年）、パソコン統計グラフの部において、金賞・銀賞が1点ずつ、佳作に9点が選ばれました。

金賞・銀賞を受賞した作品はQRコードからご覧いただけます。